

## 目次 Contents

- 3 特集 裾野この1年
- 6 特集 GOGOサイクリング
- 8 特集 令和元年度 財政状況
- 10 トピックス  
人事行政運営などの公表／農業まつり／市表彰式／年末の交通事故、犯罪被害を防止／新火葬施設の工事がスタート／すそのロケフェスタ2020／市民意識調査結果／不発弾事故絶無のために／無線放送戸別受信機の貸与／年金生活者支援給付金制度／確定申告はパソコン・スマホで／富士山を題材にした作品を募集
- 21 インフォメーション



### 裾野市の魅力を発信

スポーツ観光大使  
松村 幸栄さん (旧姓 永田・31歳・金沢)

当市初のスポーツ観光大使の永田さん。7月6日(土)の水ヶ塚公園クロスカントリーコース完成式典に合わせて大使に委嘱されました。

永田さんは陸上の長距離ランナーです。幼稚園から小学6年生までの9年間、マラソン大会で1位となり、喜ぶ家族の笑顔が嬉しくて、現在まで陸上を続けています。



中学校では陸上部に入部し、恩師との出会いがあり、兵庫県須磨学園高校に入学。全国高校駅伝に出場し、2年生で2

位、3年生で優勝に輝きました。

その後就職し、実業団女子駅伝中日本大会と東日本実業団対抗女子駅伝競走大会では、アンカーとしてチームを優勝に導きました。現在は陸上に専念するため無所属となり、埼玉に住まいを移して、コーチを兼ねる夫と共に弱点を鍛え直し、フルマラソンで活躍するため練習に励んでいます。

12月中旬にはスポーツ観光大使として出演した準高地トレーニングのPR動画が公開されます。「私は高校から実家を離れているので、故郷での大使任命はとても嬉しいです。裾野市でのスポーツや観光が多くの人に伝わるよう、大使として市の魅力を発信していきたいです」と語ってくれました。



susonobito No.9

## 表紙 Front cover



### もののふの里で葛山城まつり

11月3日(日)、葛山城址前じょうしの広場で、もののふの里「葛山城」まつりが開催されました。まつりの目玉は、チャンバラ合戦。多くの児童が参加し、敵を追い回したり、敵から逃げたりしながら、戦国武者になったつもりで存分に楽しんでいました。